

Personel Koramil 0824/06 Ledokombo Beri Materi karakter dan kedisiplinan melalui Karate pada Siswa Sekolah SDN Slateng 03

Siswandi - LEDOKOMBO2.WARTAWAN.CO.ID

Dec 20, 2024 - 14:33



JEMBER – Sebagai bagian dari satuan Kewilayahan, Personel Kodim maupun Koramil memang harus bermasyarakat, termasuk dengan berbagai potensi diri yang dimiliki oleh masing-masing personel, dalam mendukung tugas pembinaan teritorial. Seperti yang dilakukan oleh Pelda M Hairon Personel Koramil 0824/06

Ledokombo yang memberikan materi pada Ekstrakurikuler Sekolah Dasar Negeri (SDN) 03 Desa Slateng Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember.



Kegiatan yang dilakukan seminggu sekali tersebut mengambil hari Jum'at usai jam sekolah, yang diikuti oleh 35 orang siswa-siswi sekolah tersebut.

Kepala sekolah SDN 03 Slateng Agus Prayoga,S.pd, saat kami wawancara menyatakan, bahwa memang kegiatan ini merupakan permintaan kami kepada Danramil 0824/06 Ledokombo agar memberikan pembinaan secara terus menerus, dengan ekstrakurikuler karate ini, saya sangat bersyukur anak-anak lebih tertib dan disiplin.



Hal ini sangat memudahkan proses pembelajaran sekolah, untuk itu saya sangat mendukung sekali program ekstrakurikuler karate ini, terima kasih kepa Pelda M Hairon dan Danramil atas pelaksanaan kegiatan yang sudah mhampir satu tahun ini.

Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo dalam wawancaranya pada Jum'at 20/12/2024 membenarkan adanya kegiatan tersebut, sepanjang tidak mengganggu kegiatan pokok satuan, saya sangat mendukung, karena kegiatan tersebut merupakan bagian dari program TNI Masuk Sekolah, dalam mendukung tugas pokok Pembinaan Teritorial. Tegas Danramil 0824/06 Ledokombo.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi menyatakan dukungannya kepada anggota yang bersosialisasi dengan masyarakat dengan berbagai potensi tersebut, dengan kegiatan tersebut disamping membantu tugas satuan dalam pembinaan teritorial, komunikasi social, tentunya membantu pemerintah daerah dalam pembinaan olah raga, terutama pada anak-anak usia dini disekolah dasar, sehingga kelak dapat menjadi generasi yang sehat,cerdas dan berkualitas. Tegasnya. (Siswandi)